

### 福島で熱戦繰り広げる

J F A アカデミー福島対鹿島アントラーズの試合が8月25日（日）、鏡石町宮鳥見山陸上競技場で開催されました。

試合は、終始アカデミー福島のペースで進められ、3対0と快勝を収めました。

現在、J F A アカデミー福島は静岡県の御殿場市で生活していますが、町としましても今後ともアカデミー福島の子どもたちとの交流を行っていきます。



↑熱戦を繰り広げる選手たち

↓美化活動に参加した方たち



### 広野駅をキレイに

広野駅周辺での美化活動が9月7日（土）、行われました。広野駅環境美化推進協議会が中心となって行われている活動ですが、協議会会員をはじめ、企業、鉄道関係者の方々が参加し、広野駅周辺や花壇の除草作業に汗を流しました。

### 敬老会 長寿を祝福

平成25年度広野町敬老会が9月20日、広野町中央体育館で開かれました。

式では、結婚50周年を迎えた8組の夫婦に町と福島民報社から金婚夫婦記念品が贈られました。

山田町長は、「結婚50周年を迎えた8組の夫婦のみなさんに心からお祝い申し上げます。高齢者の方々が健康で元気に生活できるように条件整備に全力で取り組みます」とあいさつを述べました。



↑結婚50周年を迎えた夫婦に金婚夫婦記念品が贈られました

↓米の全量全袋検査開始式の様子



### 全袋検査 安全・安心なお米を

平成25年度産米の全袋検査開始式は9月25日（水）、ふたば農業協同組合榎葉低温倉庫で行われました。

開始式に先立ち、黒田副町長は、「この全袋検査は、安全・安心なお米を提供するための大事な検査である。安全・安心であることを証明して、農業再生に弾みをつけたい」とあいさつを述べました。

全量全袋検査を行い、基準値以下であることを確認した米袋には、検査済ラベルが貼られ、順次出荷される予定です。

### 3年ぶり 消防協会双葉支部大会

第62回福島県消防協会双葉支部大会が9月8日（日）、3年ぶりに広野町中央体育館で開催されました。

山田町長は、開催地町長として歓迎のあいさつを述べました。



↑歓迎のあいさつを述べる山田町長

↓真剣に取り組む子どもたち



### 有事に備え 防災教室実施

第3回防災教室が9月3日（火）、広野幼稚園、広野小学校、広野中学校合同で行われました。

防災教室は、日頃から有事の際の避難経路や避難場所を確認し、地震などから身を守ることを目的に実施しました。

参加した児童、生徒は、3回目の防災教室ということもあり、先生の指示に従い、落ち着いた様子で避難訓練を行っていました。

↓放射能について学習する職員の方たち



### 放射能学習会を実施

放射能についての学習会が9月13日（金）、幼・小・中の教職員を対象に開催されました。

学習会には26名の職員の方が参加し、株式会社アトックスの方から放射能に関する説明を真剣な様子で聞いていました。